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1. Выучи наизусть одно из стихотворений на выбор. 

 

Городецкий  

 

Здравствуй, весенняя первая травка! 

Как распустилась? Ты рада теплу? 

Знаю, y вас там веселье и давка, 

Дружно работают в каждом yглy. 

Высyнyть листик иль синий цветочек 

Каждый спешит молодой корешок 

Раньше, чем ива из ласковых почек 

Первый покажет зеленый листок. 

 

 



 

 

Юнна Мориц 

 

ВЕСНА 

 

Динь! Дон! 

Динь! Дон! 

Это что за нежный звон? 

Это пролесок-подснежник 

Улыбается сквозь сон! 

 

Это чей пушистый луч 

Так щекочет из-за туч, 

Заставляя малышей 

Улыбаться до ушей? 

 

Это чья же теплота, 

Чья такая доброта 

Заставляет улыбаться 

Зайца, кyрицy, кота? 

И по какому поводу? 

Идёт Весна 

По городу! 

 

И y пyделя- yлыбка! 

И в аквариyме рыбка 

Улыбнyлась из водицы 

Улыбающейся птице! 

 

Вот и полyчается, 

Что не помещается 

На одной странице 

Улыбка необъятная, – 

До чего приятная! 

Вот такой длины, 

Вот такой ширины! 

А по какомy поводy? 

Идёт Весна 

По городy! 

 

Весна Мартовна Подснежникова, 

Весна Апрелевна Скворешникова 

Весна Маевна Черешникова! 

 

 

 

 

 



 

 

Жуковский 

 

Зелень нивы, рощи лепет, 

В небе жаворонка трепет, 

Тёплый дождь, сверканье вод, — 

Вас назвавши, что прибавить? 

Чем иным тебя прославить, 

Жизнь души, весны приход? 

 

Маяковский 

 

Город зимнее снял. 

Снега распустили слюнки. 

Опять пришла весна, 

глупа и болтлива, как юнкер. 



2. Прочитай главы 4 и 5 повести «Обитаемый Остров». 

 

 

 

3. В безударном положении окончания у глаголов не всегда 

выразительны, и в этом случае очень легко допустить ошибку. Как 

узнать, как надо правильно писать: пиш​е​шь или пиш​и​шь? 

 

Чтобы написать правильно безударные окончания глаголов нужно 
поставить глагол в неопределенную форму (он должен отвечать на 
вопрос «что делать?» или «что сделать?») 
Глаголы в неопределенной форме оканчивающиеся на «​ить​» при 
изменении по лицам и числам имеют окончания: 
-ат (-ят), 
-ит (-ишь) -им -ите 

 
Например​:​ Дружить.  
Мы дружим. Ты дружишь. Вы дружите. Он дружит. Они дружат.  
 
(​Исключение​:​ ​брить, стелить) 

 



Все остальные глаголы при изменении по лицам и числам имеют 
окончания 
-ут(-ют), 
-ет-ешь -ем -ете 
 
Например​: ​Полоть.  
Мы полем. Ты полешь. Вы полете. Он полет. Они полют. 
 
(Про исключения в этом случае мы поговорим в следующий раз.) 
 

Упражнение.​ ​Измени по числам и лицам глаголы «терять» и «учить». 

Сначала определи, к какой из двух групп каждый из них относится. 

 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 


